



filmboard
karlsruhe e.V. 

Durlacher Allee 62 (Filmhaus)
76131 Karlsruhe

Dr. Oliver Langewitz

0721-3524642
0177-3771744

www.filmboard-karlsruhe.de
presse@filmboard-karlsruhe.de

KulturEvents vom 17.-25.04.2010 |
Ausstellung bis 09.05.2010

- PRESSEINFORMATION -

Karlsruhe goes Independent **Künstler-Plattform in der Alten Fleischmarkthalle**

Karlsruhe - 22/02/2010

Karlsruhe hat viel zu bieten, wenn es um unabhängige Underground-Kultur geht. Jedenfalls mehr, als vielen bewusst ist. Beim „Independent Creatives Clash“ werden von Samstag, 17., bis Sonntag, 25. April 2010, unabhängige Künstler unterschiedlicher Kunstrichtungen wie Musik, Bildende Kunst oder Film zusammentreffen. Die Veranstaltung will eine Kommunikationsplattform zwischen Künstlern und dem Publikum schaffen, wobei hierbei bereits bestehende Netzwerke ausgebaut und erweitert werden sollen.

In der Woche des ICC in der Alten Fleischmarkthalle auf dem Schlachthof-Areal werden in diesem Rahmen zahlreiche unterschiedliche Events stattfinden. Den Rahmen bildet eine Ausstellung von nationalen und

internationalen Streetart-Künstlern sowie Afrikanischer Makonde-Kunst, die im Dialog mit ortsansässigen Künstlern und Kunstgruppen (z. B. der Nuthouse Galerie) stehen. Die Ausstellung wird am Samstag, 17. April 2010, um 18 Uhr mit einer Vernissage und Livemusik eröffnet und endet am Sonntag, 9. Mai 2010, im Rahmen von „ausgeschlachtet – Tag der Offenen Türen“, der an diesem Tag die Organisationen und Initiativen des Alten Schlachthofs vorstellen möchte, so in der Fleischmarkthalle das Filmboard Karlsruhe e. V. und der Independent Days e. V.

Am Sonntag, 18. April 2010, findet ein Klassikfrühstück mit Büfett statt, hinzu kommt eine Steptanzvorführung und weitere musikalische Beiträge sowie um 17 Uhr das Kurzfilmprogramm „What A World“ und um 19 Uhr die Aufführung des in Karlsruhe gedrehten Spielfilms „Schwarznull“. Den Abend gestaltet ab 21 Uhr DJ Heiko Räther mit Platten des Labels Motown. Ein weiteres Kurzfilmprogramm mit dem Titel „Human Beings“ wird am Montag, 19. April 2010, um 19 Uhr vom Filmboard Karlsruhe e. V. präsentiert.

„5 In A Row“ heißt die neue Konzertreihe, die am Freitag, 23. April 2010, insgesamt fünf Bands in die Alten Fleischmarkthalle bringt. Jede Formation spielt ein 30-minütiges Set, bestehend aus den besten ihrer Songs. Und um alles noch ein wenig spannender zu machen, wird die Bandabfolge der Reihe nach ausgelost. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung kostet 5 Euro, Beginn ist um 22 Uhr.

In Kooperation mit dem Independent Days e. V. findet am Samstag, 24. April 2010, eine Filmfestparty statt. Hintergrund zu dieser Party ist der 10. Geburtstag des

Independent Days|Filmfest, das vom 21. bis 25. April 2010 in der Karlsruher Schauburg stattfindet. Ein mehr als guter Grund zum Feiern also. Hierbei sorgt DJ Dex Dexta (Saturday Night Funk) ab 22 Uhr insbesondere mit Filmmusik für Partylaune bis in die frühen Morgenstunden.

Die Veranstaltung wird in Kooperation vom Filmboard Karlsruhe e. V., dem Atelier Schmiederer, der Nuthouse Galerie, der MietBar.org – Vermietung & Eventdesign, dem Independent Days e. V., und „5 In A Row“ realisiert und vom Kulturamt der Stadt Karlsruhe gefördert.

Ort: Alte Fleischmarkthalle, Durlacher Allee 62, 76131 Karlsruhe

Website: www.icc-ka.de